

Coronavirus: definen si suspenden o continúan las clases en todo el país



Ante el avance de la pandemia del coronavirus en Argentina, el ministro de Educación de la Nación, Nicolás Trotta se reunirá este viernes con sus pares de las 24 jurisdicciones, con el Consejo Interuniversitario Nacional (CIN), el Consejo de Rectores Universitarios (CRU) y referentes de los 5 sindicatos docentes nacionales para definir si continúan o se suspenden las clases.

El objetivo es llevar adelante una mesa de trabajo que articule a todos los actores del sistema educativo y evaluar las medidas vigentes y aquellas a adoptar. En ese sentido, se seguirá trabajando en la prevención para poder llevar tranquilidad a la comunidad educativa.

Si bien las autoridades de la cartera de Educación recibieron la recomendación de no

suspender las clases, en cercanías al ministro de Educación aseguran que escuchará las recomendaciones del Comité Internacional de Seguimiento de la Evolución del coronavirus en el país y que en base a estos datos se tomará una decisión.

El sistema educativo es de carácter federal, por lo tanto cada provincia tiene la potestad para tomar sus propias definiciones ante esta circunstancia.

Este jueves, **el gobernador jujeño, el radical Gerardo Morales, fue el primero suspender las clases en una provincia**, si bien en Jujuy no hay aún confirmado ningún contagio de coronavirus (hay una persona en observación, una mujer de 64 años con antecedentes de viaje a los Estados Unidos). En las escuelas se suspenderán las actividades desde el lunes 16 y hasta el sábado 28 de marzo en todos los niveles, tanto del ámbito público como privado, y se activará una tarea virtual de capacitación para los docentes, además de establecer un mecanismo de enseñanza para los alumnos, de acuerdo a los anuncios. **Una medida similar tomó el misionero Oscar Herrera Ahuad, quien suspendió las clases en su provincia.**

Por su parte, algunas instituciones universitarias, tanto públicas como privadas, comenzaron a preparar «**aulas virtuales**» ante un eventual suspensión de clases.

Según informaron a la agencia de noticias *Télam*, en la Universidad Nacional de San Martín (UNSAM) las autoridades están encarando una serie de medidas alternativas a la cursada presencial, en caso de que se disponga la suspensión de clases presenciales.

En la UBA informaron que todas las unidades académicas, el Ciclo Básico Común, los establecimientos de Enseñanza Secundaria y demás reparticiones de la Universidad deberán adoptar las medidas y procedimientos de enseñanza que garanticen el cumplimiento de los contenidos mínimos de las asignaturas y su calidad académica.

En la UTN, el decano Guillermo Oliveto, explicó que la facultad «está siguiendo las recomendaciones de la resolución ministerial».